



Gewicht: TV / Radio

12. Juli 2018  
[Zurück zum Inhaltsverzeichnis](#)

[ONLINE, 12.07.2018](#)

## Spital Emmental Burgdorf hat sich eingependelt

Anfang Jahr war der Neubau des Spitals Emmental in Burgdorf bezugsbereit. Die Bauarbeiten für das 111 Millionen Projekt dauerten zweieinhalb Jahre. Das Spital zieht eine positive Bilanz, auch ein halbes Jahr nach dem Einzug der ersten Patienten ins neue Bettenhochhaus. Noch sind die Bauarbeiten aber nicht ganz abgeschlossen.

 Audio

(01:03)

© Radio neo 1